

# AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDEVORSTANDES LA PUNT CHAMUES-CH

## 1) Wünsche/Vorschläge VivLaPunt

Nach der Zusammenkunft zwischen dem Gemeindevorstand und dem Vorstand von VivLaPunt vom 3. November 2023 unterbreitet VivLaPunt fünf konkrete Wünsche/Vorschläge:

- Einbezug der Zweitheimischen und Informationen
- Transparenz
- Wertschätzung der Zweitheimischen
- Gleichbehandlung statt Benachteiligung
- Strassensteuer

Der Gemeindevorstand nimmt die Wünsche/Vorschläge teilweise mit einer gewissen Skepsis entgegen. Anlässlich der nächsten Zusammenkunft mit dem Vorstand von VivLaPunt wird die Ansicht zu den einzelnen Punkten mündlich erläutert.

## 2) Magazin La Punt Chamues-ch

Antragsgemäss unterbreitet die Journalistin Denise Muchenberger ihre Idee zum Magazin La Punt Chamues-ch – Ausgabe 1/2024 inklusive Kosten:

- Geplante Publikation: April 2024
- Alle weiteren Ausgaben sollen jeweils Ende Dezember respektive Anfang Januar erscheinen.
- Geplante Auflage: 2000 gedruckte Magazine plus digitale Ausgabe für die Website. Optional: Einmal im Jahr wird ein Falzflyer mit den Highlights des Magazins der Engadiner Post beigelegt (Grossauflage oder Streuung).
- Das Magazin erscheint jährlich und ersetzt das Info-Blatt. Es enthält neben wichtigen Informationen zur Gemeinde auch Porträts von Persönlichkeiten (Einheimische, Zweitheimische, Stammgäste), die etwas in La Punt Chamues-ch bewegen.

Der Vorstand unterstützt das Projekt und genehmigt den entsprechenden Betrag von CHF 35'000.—.

Dies mit dem Hinweis, weniger Seiten zu gestalten, dafür mehr Auflagen gemäss Notwendigkeit und Aktualität.

## 3) Energiebeitrag Chesa Plebani

Nachdem das kommunale Energiegesetz am 16. August 2021 von der Gemeindeversammlung angenommen wurde, stellt die STWEG Chesa Plebani die Anfrage für einen Förderbeitrag aus dem Energiefonds.

Bei der Chesa Plebani in Chamues-ch wurde eine neue Feuerung erstellt.

Das Projekt-Gesuch wurde vom Amt für Energie und Verkehr Graubünden genehmigt. Das Gestützt auf das kommunale Energiegesetz beschliesst der Vorstand, den Gemeindebeitrag von CHF 15'080.— zu leisten.

#### **4) St. Moritz Running Festival 2024**

Das Running Festival in St. Moritz ist ein einzigartiges Event, das es so in dieser Form noch nicht gibt. Es bietet Läuferinnen und Läufern die Möglichkeit, in einer traumhaften Landschaft zu laufen und gleichzeitig neue Menschen kennenzulernen. Das Running Festival fördert den Tourismus in der Region. Viele Läuferinnen und Läufer werden nicht nur zum Event anreisen, sondern auch einige Tage in der Region verbringen und so die lokale Wirtschaft unterstützen. Für die Veranstaltung im kommenden Jahr 2024 ersucht das OK um eine finanzielle Unterstützung in Höhe von CHF 2'500.—.

Im Interesse dieses sportliche Anlasses wird der gewünschte Beitrag von CHF 2'500.— gesprochen.

#### **5) Diverse Beiträge**

Folgende Vereine und Anlässe werden finanziell unterstützt:

- Samariterverein La Plaiv
- Uniun das Grischs / Poetry Slam Ladin
- British Classic Car Meeting St. Moritz
- Engadin Nordic
- Juniorenförderung Engadin Golf Club
- Jugendmusik La Plaiv – Zernez

30. November 2023

Der Aktuar/un